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XVI LEGISLATURA 

 

II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE 

(Affari Generali) 

 

VERBALE SOMMARIO DELLA RIUNIONE N. 96 DEL 20/11/2023 

 

MALACRINÒ Antonino (Presidente) (Presente) 

MARGUERETTAZ Aurelio (Vicepresidente) (Presente) 

BARMASSE Roberto (Segretario) (Presente) 

AGGRAVI Stefano  (Presente) 

BRUNOD Dennis  (Presente) 

FOUDRAZ Raffaella  (Presente) 

LAVEVAZ Erik (Presente) 

 

 Partecipano alla riunione il Presidente del Consiglio regionale BERTIN, le 

Consigliere Erika GUICHARDAZ e Chiara MINELLI e i Consiglieri BACCEGA, 

CHATRIAN, CRETIER, DISTORT, JORDAN, LAVY, LUCIANAZ, MANFRIN, 

MARQUIS, PERRON, PLANAZ e RICCARAND. 

 

Assiste alla riunione Sonia GRIECO, Dirigente della Struttura Affari legislativi, 

studi e documentazione. Funge da Segretario Paolo NORBIATO. 

 

La riunione è aperta alle ore 09:40, ad Aosta, nell'Aula Consiglio della Presidenza 

del Consiglio regionale, per l’esame del seguente ordine del giorno: 

 

1) Comunicazioni del Presidente. 

 

2) Approvazione verbali (sommari e integrali) delle riunioni nn. 91 del 16 ottobre 2023 e 

92 del 19 ottobre 2023.  

 

3) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 127 (Disposizioni per la formazione del 

bilancio annuale e pluriennale della Regione autonoma Valle d’Aosta/Vallée d’Aoste 

(Legge di stabilità regionale per il triennio 2024/2026) e 128 (Bilancio di previsione 

finanziario della Regione autonoma Valle d’Aosta/Vallée d’Aoste per il triennio 2024-

2026):  

 

- ore  9.30: Assessore ai Beni e alle attività culturali, sistema educativo e politiche per le 

relazioni intergenerazionali GUICHARDAZ;  

- ore 10.30: Assessore all'Agricoltura e risorse naturali CARREL;  

- ore 11.30: Assessore agli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali per la 

montagna CAVERI.  
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4) Proposta di atto amministrativo concernente: "Approvazione del bilancio di previsione 

del Consiglio regionale della Valle d'Aosta per gli anni 2024 - 2025 - 2026 e del relativo 

Piano degli indicatori e dei risultati attesi di bilancio." (espressione parere in sede 

referente):  

 

- ore 12.30: illustrazione, da parte del Presidente del Consiglio regionale Bertin, della 

proposta di atto amministrativo.  

 

5) Audizioni in merito ai disegni di legge nn. 127 e 128:  

 

- ore 14.00: Assessore allo Sviluppo economico, formazione, lavoro, trasporti e mobilità 

sostenibile BERTSCHY; 

- ore 15.00: Assessore alle Opere pubbliche, territorio e Ambiente SAPINET;  

- ore 16.00:  Assessore al Turismo, sport e commercio GROSJACQUES;  

- ore 17.00:  Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali MARZI. 

 

*     *     * 

Il Presidente MALACRINÒ, constatata la validità della riunione, dichiara aperta la 

seduta per la trattazione degli oggetti iscritti all’ordine del giorno, come da nota prot. n. 

7076 in data 14 novembre 2023. 

 

 Si procede alla registrazione degli interventi. 

 

* * * 

Alle ore 9.42 l'Assessore ai Beni e alle attività culturali, sistema educativo e politiche per 

le relazioni intergenerazionali GUICHARDAZ, le dott.sse DE LA PIERRE e FEY e il dott. 

RICCARAND, Dirigenti del medesimo assessorato, prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

 

AUDIZIONI IN MERITO AI DISEGNI DI LEGGE NN. 127 (DISPOSIZIONI PER 

LA FORMAZIONE DEL BILANCIO ANNUALE E PLURIENNALE DELLA 

REGIONE AUTONOMA VALLE D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE (LEGGE DI 

STABILITÀ REGIONALE PER IL TRIENNIO 2024/2026) E 128 (BILANCIO DI 

PREVISIONE FINANZIARIO DELLA REGIONE AUTONOMA VALLE 

D’AOSTA/VALLÉE D’AOSTE PER IL TRIENNIO 2024- 2026):  

 

• Assessore ai Beni e alle attività culturali, sistema educativo e politiche per le 

relazioni intergenerazionali GUICHARDAZ 

 

Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore ai Beni e alle attività culturali, 

sistema educativo e politiche per le relazioni intergenerazionali Guichardaz ad illustrare i 
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disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore ai Beni e alle attività culturali, sistema educativo e politiche per le 

relazioni intergenerazionali GUICHARDAZ procede alla disamina degli articoli di 

competenza dell''assessorato da lui diretto. 

 

 Il Consigliere BACCEGA chiede chiarimenti in merito all'articolo 27 (Spese per 

interventi straordinari presso la chiesa di Saint-Léger in comune di Aymavilles). 

 

 L'Assessore GUICHARDAZ e la dott.ssa DE LA PIERRE rispondono. 

 

 Segue un dibattito sui chiarimenti forniti dall'Assessore Guichardaz e dalla dott.ssa 

De La Pierre. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI chiede se sia previsto una sorta di piano o di 

elenco degli interventi su beni come la Chiesa di Saint-Léger testé menzionata di proprietà 

della Curia, se le risorse di cui all'articolo 28 (Disposizioni in materia di sostegno alle 

iniziative di carattere culturale o scientifico) siano destinate ’all'organizzazione del raduno 

annuale delle bande e se venga stabilito un ordine di priorità degli interventi da attuare in 

materia. 

 

 Il Consigliere DISTORT domanda, in vista dell’anniversario di fondazione della 

città di Aosta, se sia possibile chiedere alcuni ragguagli in merito alla valorizzazione dei 

reperti romani oggetto di riflessione nell'ambito del DEFR e se nell'ambito dell'architettura 

sacra minore sia stata prevista in accordo con la Diocesi di Aosta una possibile attività di 

censimento e di raccolta dati di tale architettura. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede ragguagli in relazione al portone ligneo del 

collegio Saint-Bénin danneggiato a causa del passaggio di grossi mezzi meccanici durante i 

lavori di ristrutturazione dello stabile. 

 Fa presente che ha avuto occasione di partecipare ad una visita guidata ad Aosta di 

turisti durante la quale non è stato possibile accedere ad importanti monumenti, quali il 

Teatro Romano e il Criptoportico, e chiede se sia prevista un'adeguata comunicazione della 

chiusura di questi locali. 

 

 L'Assessore GUICHARDAZ e la dott.ssa DE LA PIERRE rispondono. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI rileva di non aver trovato nei disegni di legge in esame 

un contributo generale per l'anniversario della fondazione della città di Aosta come invece 

previsto dal Documento di Economia e Finanza Regionale. 

 

 La dott.ssa DE LA PIERRE risponde. 
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 La Consigliera Chiara MINELLI chiede chiarimenti in ordine all'articolo 26 

(Contributo annuo a favore dell’Istituto Regionale Adolfo Gervasone). 

 

Il dott. RICCARAND risponde. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ domanda se per i prossimi anni sia previsto un impegno 

nel settore scolastico per l'insegnamento, anche solo facoltativo, delle lingue storiche 

valdostane e se i sarcofagi ritrovati nell'area dell'Ospedale verranno esposti in occasione 

delle celebrazioni per l'anno 2025 ed anche gli altri reperti romani recentemente venuti alla 

luce saranno esposti e visionabili oppure rimarranno nei laboratori per le necessarie cure. 

 

 Le dott.sse DE LA PIERRE e FEY rispondono. 

 

 Il Consigliere BACCEGA chiede se sia possibile avere un cronoprogramma sugli 

interventi a livello di Soprintendenza dei beni culturali che si intendono avviare nell'ambito 

della realizzazione del nuovo Ospedale ad est dell'attuale ospedale U. Parini. 

 

 La dott.ssa DE LA PIERRE si impegna a predisporre una relazione congiuntamente 

alle competenti strutture dell'assessorato della Sanità. 

 

* * * 

Alle ore 10.25 l'Assessore ai Beni e alle attività culturali, sistema educativo e politiche per 

le relazioni intergenerazionali GUICHARDAZ, le dott.sse DE LA PIERRE e FEY e il dott. 

RICCARAND, Dirigenti del medesimo assessorato, lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

 

APPROVAZIONE VERBALI (SOMMARI E INTEGRALI) DELLE RIUNIONI NN. 

91 DEL 16 OTTOBRE 2023 E 92 DEL 19 OTTOBRE 2023 

 

 Non essendo pervenute osservazioni da parte dei Commissari, i verbali si intendono 

approvati. 

 

 

• Assessore all’Agricoltura e risorse naturali CARREL 

 

* * * 

Alle ore 10.27 l'Assessore all’Agricoltura e risorse naturali CARREL, la dott.ssa 

JUGLAIR e i dott. SAVOYE e VERTUI, Funzionaria e Dirigenti del medesimo 

assessorato, prendono parte alla riunione. 

* * * 
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Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore all’Agricoltura e risorse naturali 

Carrel ad illustrare i disegni di legge in oggetto. 

 

 L'Assessore all’Agricoltura e risorse naturali CARREL procede alla disamina degli 

articoli di competenza dell''assessorato da lui diretto. 

 

 Il Consigliere AGGRAVI chiede di poter avere dei dati aggiornati sugli eventi di 

cui all'articolo 47 (Aiuti integrativi regionali per danni causati alle produzioni agricole 

dalle gelate primaverili del 2021 dalla siccità del 2022) e dei maggiori dettagli sulle 

motivazioni alla base delle modifiche proposte alla legge regionale 19/2022 contenute 

nell'articolo 49 (Disposizioni in materia di foreste. Modificazione alla legge regionale 1° 

agosto 2022, n. 19). 

 

 Il Consigliere BACCEGA domanda chiarimenti in ordine all'articolo 46 

(Modificazione alla legge regionale 3 agosto 2016, n. 17) laddove si parla di personale a 

tempo determinato attinto dalle graduatorie pubbliche in corso di validità. 

 

 L'Assessore CARREL e il dott. VERTUI rispondono. 

 

 La Consigliera Chiara MINELLI chiede ragguagli in merito alle attività 

sperimentali riguardanti la realizzazione di attività di coltivazione di ortaggi, piante 

officinali, piccoli frutti e piante di interesse frutticolo presso il centro per l’orticoltura e le 

erbe officinali di Saint-Marcel, nonché di coltivazione di nuovi vigneti sperimentali presso 

il centro agricolo di Arnad di cui al testé menzionato articolo 46. 

 Domanda se siano in corso, magari in collaborazione con l’Institut Agricole, delle 

sperimentazioni su nuove colture meno idrovore rispetto a quelle tradizionali. 

 

 Il dott. SAVOYE risponde. 

 

* * * 

Alle ore 10.45 l'Assessore all’Agricoltura e risorse naturali CARREL, la dott.ssa 

JUGLAIR e i dott. SAVOYE e VERTUI, Funzionaria e Dirigenti del medesimo 

assessorato, lasciano la sala della riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 10.45 alle ore 10.55. 

A tale ora l'Assessore agli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali per la 

montagna CAVERI prende parte alla riunione. 

* * * 
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• Assessore agli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali per la 

montagna CAVERI 

 

 Il Presidente MALACRINÒ invita l'Assessore agli Affari europei, Innovazione, 

PNRR e Politiche nazionali per la montagna Caveri ad illustrare i disegni di legge in 

oggetto. 

 

 L'Assessore agli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali per la 

montagna CAVERI procede alla disamina degli articoli di competenza dell''assessorato da 

lui diretto. 

 

* * * 

Alle ore 11.05 la dott.ssa PETTERLE e il dott. LALICATA, Dirigenti dell'assessorato 

degli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali per la montagna, prendono 

parte alla riunione. 

* * * 

 

* * * 

Alle ore 11.10 il dott. GENS, Dirigente dell'assessorato degli Affari europei, Innovazione, 

PNRR e Politiche nazionali per la montagna, prende parte alla riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede chiarimenti in ordine alla tematica del repower e 

al "potenziamento" del settore digitale e delle telecomunicazioni poc'anzi illustrato 

dall'Assessore Caveri e all'articolo 40 (Politiche in favore delle aree montane) 

 

L'Assessore CAVERI risponde. 

 

* * * 

Alle ore 11.25 l'Assessore agli Affari europei, Innovazione, PNRR e Politiche nazionali 

per la montagna CAVERI, la dott.ssa PETTERLE e i dott. GENS e LALICATA lasciano 

la sala della riunione. 

* * * 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 11.25 alle ore 11.30. 

A tale ora il Presidente del Consiglio regionale BERTIN prende parte alla riunione. 

* * * 

 

PROPOSTA DI ATTO AMMINISTRATIVO CONCERNENTE: 

"APPROVAZIONE DEL BILANCIO DI PREVISIONE DEL CONSIGLIO 

REGIONALE DELLA VALLE D’AOSTA PER GLI ANNI 2024-2025-2026 E DEL 
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RELATIVO PIANO DEGLI INDICATORI E DEI RISULTATI ATTESI DI 

BILANCIO". (Espressione parere in sede referente) 

 

• Illustrazione, da parte del Presidente del Consiglio regionale Bertin, della 

proposta di atto amministrativo 

 

 Il Presidente MALACRINÒ invita il Presidente del Consiglio regionale Bertin ad 

illustrare la proposta di atto amministrativo in oggetto. 

 

 Il Presidente del Consiglio regionale BERTIN procede alla disamina dell'atto in 

esame. 

 

 Il Consigliere LUCIANAZ chiede se nell'ambito dei rimborsi spese per le audizioni 

esista un fondo particolare e se ci siano in materia delle limitazioni o delle priorità. 

 

 Il Presidente del Consiglio regionale BERTIN risponde. 

 

* * * 

Alle ore 11.35 il Presidente del Consiglio regionale BERTIN lascia la sala della riunione. 

* * * 

 

La Commissione, dopo breve dibattito, esprime, all'unanimità, parere favorevole 

sulla proposta di atto amministrativo in oggetto. 

 

* * * 

I lavori della Commissione sono sospesi dalle ore 11.35 alle ore 14.05. 

A tale ora l'Assessore allo Sviluppo economico, formazione, lavoro, trasporti e mobilità 

sostenibile BERTSCHY e i Coordinatori POLLANO, RICCARDI e CAPPELLARI 

prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

• Assessore allo Sviluppo economico, formazione, lavoro, trasporti e mobilità 

sostenibile BERTSCHY 

 

L'Assessore BERTSCHY riferisce che, per quanto riguarda il Dipartimento delle 

politiche del lavoro, il bilancio si propone di dare continuità a tutta una serie di progetti e 

di iniziative che si ripetono e ne indica le relative risorse messe a bilancio. 

Relativamente al Dipartimento dei trasporti, comunica che le principali voci 

riguardano le leggi di settore e si sofferma sugli incrementi di spesa legati alle maggiori 

risorse 

In ordine, infine, al che il Dipartimento sviluppo economico ed energia, illustra gli 

interventi che vengono finanziati e le voci in aumento del bilancio.  
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Il Consigliere AGGRAVI chiede di avere maggiori informazioni rispetto agli 

interventi previsti dagli articoli 42 e 43. 

In relazione alle Missioni 14 e 15, chiede per quale motivo la dotazione finanziaria 

del biennio abbia dei valori nettamente più bassi rispetto all'annualità 2024. 

 

L'Assessore BERTSCHY, nel rispondere alla prima domanda, precisa che 

l'intervento di cui all'articolo 42 è in parte finanziato dall'assessorato competente in materia 

di ambiente. 

Svolge, in seguito, un articolato intervento in risposta al quesito sulle Missioni 14 e 

15. 

 

La Consigliera Chiara MINELLI chiede quali siano le motivazioni alla base 

dell'incremento dei contributi di cui all'articolo 33. 

Domanda, inoltre, se i contributi per le attività relative ai corsi d’apprendimento e 

alle botteghe – scuola siano stati inseriti all'articolo 38, comma 4. 

 

L'Assessore BERTSCHY, dopo aver risposto alla prima domanda, si sofferma sulla 

questione del finanziamento delle botteghe. 

 

La Dott.ssa RICCARDI aggiunge che, con questo finanziamento, si cerca di 

riallineare la parte normativa con quella finanziaria. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ richiede chiarimenti in relazione al disservizio occorso 

al treno per Aosta delle ore 6.40 di oggi. 

 

L'Assessore BERTSCHY riferisce in merito a quanto sopra richiesto. 

 

Il Consigliere DISTORT chiede se ci siano dei dati relativi al possesso da parte di 

residenti in Valle d’Aosta di seconde case e se sia ipotizzabile estendere il finanziamento 

previsto dalla legge 3/2013 anche per interventi sulla seconda casa. 

 

Il Presidente MALACRINÒ ritiene che si tratti di una competenza in capo ad un 

altro Assessorato e, in parte, anche alla Presidenza della Regione. 

 

L'Assessore BERTSCHY reputa che su questa questione sia necessaria una visione 

complessiva e trasversale e riferisce in merito a quello che sta facendo il Dipartimento 

competente. 

 

Il Consigliere MARQUIS chiede di poter avere un report sulle iniziative di 

efficientamento energetico, che sono state finanziate con i relativi importi. 

 

La Dott.ssa CAPPELLARI si impegna a fornire quanto richiesto. 
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Il Consigliere MARGUERETTAZ - dopo aver svolto alcune considerazioni sulle 

problematicità legate al binario unico della tratta ferroviaria - chiede se sui raddoppi 

selettivi o sul raddoppio dei binari, ci sia stato qualche confronto con la comunità di Ivrea e 

con quella piemontese. 

 

L'Assessore BERTSCHY riferisce in merito ai lavori del tavolo di lavoro sul 

problema del raddoppio selettivo e fornisce alcuni chiarimenti in relazione al tema 

dell’infrastruttura e dei suoi investimenti. 

 

L'Ing. POLLANO esplicita alcune considerazioni di carattere tecnico in relazione 

all’intervento di elettrificazione della ferrovia. 

 

Il Consigliere BRUNOD evidenzia delle incongruenze tra quanto riportato nella 

relazione e quanto contenuto nel testo relativamente all'all’articolo 33, comma 2, lettera c). 

 

L'Assessore BERTSCHY, nel ringraziare per la segnalazione, precisa che fa testo 

l’articolo di legge. 

 

La Consigliera Chiara MINELLI, relativamente ai contributi previsti dall'articolo 

33, chiede se questi siano maggiori a quello di cui alla legge 16. 

Domanda, inoltre, se sia stato già fatto un ragionamento sulla modifica di questa 

norma, in particolare per quello che riguarda la concessione di contributi per altri veicoli 

elettrici. 

Svolge, infine, alcune considerazioni sul discorso dei raddoppi selettivi. 

 

L'Assessore BERTSCHY esplicita le azioni messe in campo attualmente 

dall'assessorato per quanto riguarda la legge sulla mobilità sostenibile. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ si sofferma sulle problematicità legate al treno, ai 

trasporti pubblici su ruota e alle difficoltà di trovare parcheggio in prossimità della stazione 

ferroviaria del capoluogo regionale. 

 

L'Assessore BERTSCHY sottolinea la necessità di migliorare le politiche di 

trasporto, mettendo ognuno il proprio contributo all’interno del Piano regionale dei 

trasporti. 

 

Il Consigliere MANFRIN chiede se l’articolo 15, che parla dei Fondi FAMI, sia di 

competenza di questo assessorato. 

 

L'Assessore BERTSCHY fornisce alcune informazioni rispetto alla legge 8/2016, 

precisando che le risorse sono in lieve diminuzione. 
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* * * 

Alle ore 15.05 l'Assessore BERTSCHY e i Coordinatori POLLANO, RICCARDI e 

CAPPELLARI lasciano la sala di riunione. 

Alla stessa ora l'Assessore SAPINET e i Coordinatori ROCCO, GLAREY e FRANZOSO 

prendono parte alla riunione. 

* * * 

 

• Assessore alle Opere pubbliche, territorio e Ambiente SAPINET 

 

L'Assessore SAPINET relaziona in merito agli articoli 2, 5, 14, 29, 30 e 35 del 

disegno di legge n. 127. 

In relazione al disegno di legge n. 128, afferma che si tratta di un bilancio 

importante, trasversale, perché in collaborazione anche con altri Assessorati. Si sofferma, 

in seguito, sulle cifre complessive del bilancio e sugli interventi in capo ai Dipartimenti 

dell'assessorato. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede quale sia l’obiettivo finale della modifica prevista 

all'articolo 2, comma 4. 

Domanda di avere qualche elemento in più in merito agli interventi che si vanno a 

finanziare con il programma Natura 2000. 

 

L'Ing. ROCCO, nel rispondere alla prima domanda, afferma che la modifica 

proposta serve per consentire al BIM di non fare più quel trasferimento che faceva alla 

Regione di 4 milioni. 

 

L'Assessore SAPINET e l'Ing. ROCCO dettagliano gli interventi previsti 

dall'articolo 31. 

 

Il Consigliere BRUNOD, dopo aver chiesto di fare degli esempi di quanto previsto 

dall'articolo 29, domanda se non si sia pensato di fare quest'intervento di monitoraggio 

delle risorse idriche in modo più completo, prendendo in considerazione anche l’aspetto 

dell’idroelettrico e non soltanto irriguo. 

 

La Consigliera Raffaella FOUDRAZ, sempre in relazione al suddetto articolo, 

chiese se sia previsto un piano d’intervento, quante siano le aste torrentizie interessate e 

con quali tempistiche. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ, in relazione al comma 2 del medesimo articolo, chiede 

se siano stati ripresi i vecchi progetti, relativi al Comune di Sarre, e se sia previsto un 

bacino in quella zona. 
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La Consigliera Chiara MINELLI chiede se il programma che si prevede di fare sia 

quello di mettere dei misuratori su tutti i corsi d’acqua in prossimità dei prelievi a scopo 

irriguo o se siano due cose separate. 

 

L'Assessore SAPINET svolge. alcune considerazioni sulla crisi idrica dell'estate 

2022. 

 

L'Ing. ROCCO si sofferma sul piano lavori di posa in opera dei misuratori. 

 

Il Consigliere RESTANO - premesso di non aver trovato la scheda corrispondente 

alle palestre - chiede se il proponente per questo tipo di intervento sia l’Assessorato alla 

pubblica istruzione o l’Assessorato allo sport o se questa avvenga di concerto. 

 

L'Assessore SAPINET relaziona in merito agli interventi nell'ambito dell’edilizia 

scolastica. 

 

Il Consigliere MARQUIS - sottolineata la necessità di avere una visione 

complessiva delle iniziative nell'ambito dell’efficientamento energetico - chiede di poter 

avere un report della situazione dei mutui che sono stati istruiti e concessi degli ultimi due 

anni. 

 

Il Consigliere DISTORT afferma che sarebbe importante avere una panoramica 

sulle seconde case in capo ai residenti. 

 

L'Assessore SAPINET ritiene che sull'argomento sia necessario un ragionamento 

da fare all’interno delle prossime "sfide" in Commissione. 

 

Il Consigliere DISTORT ritiene importante avere una raccolta di dati che serva 

come elemento quantitativo per poter innescare un pensiero, su iniziativa dell’opposizione, 

da proporre al Governo.  

 

Il Consigliere LUCIANAZ chiede quali siano i tempi previsti per iniziare a 

demolire il Manzetti. 

 

L'Ing. GLAREY illustra nel dettaglio il suddetto intervento. 

 

* * * 

Alle ore 15.50 l'Assessore SAPINET e i Coordinatori ROCCO, GLAREY e FRANZOSO 

lasciano la sala di riunione. 

I lavori riprendono alle ore 15.55 quando prendono parte alla riunione l'assessore 

GROSJACQUES e i dirigenti DI MARTINO e CARERI. 

* * * 
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• Assessore al Turismo, sport e commercio GROSJACQUES 

 

L'Assessore GROSJACQUES illustra gli articoli 36 e 37 per quello che riguarda il 

disegno di legge del bilancio. 

 

Il Consigliere AGGRAVI, in relazione all'articolo 36, chiede da dove sia nata la 

necessità di creare una piattaforma e per quale emotivo questa necessità sia nata dopo 

l’approvazione della legge. 

 

Il Dott. DI MARTINO svolge un articolato intervento sulla questione. 

 

L'Assessore GROSJACQUES si sofferma sulla presentazione della suddetta 

piattaforma alla cittadinanza, avvenuta nel corso di alcuni incontri sul territorio. 

 

Il Consigliere AGGRAVI chiede se la piattaforma che c’è già venga integrata ed 

evoluta oppure se ne realizzi ex novo una nuova che sostituisce quella in essere, perché - 

aggiunge - scritta così la norma è "una presa in giro". 

 

Il Dott. DI MARTINO - dopo aver riferito che l'Assessorato ha trovato le risorse 

per quest'operazione nel proprio ambito - afferma che è importante che il sistema funzioni. 

 

Il Consigliere AGGRAVI fa rilevare che sembra che venga realizzata una nuova 

piattaforma, per come è scritto, invece si implementa quella che già c’è e questo andrebbe 

specificato in maniera chiara. 

 

Il Consigliere BRUNOD, in relazione al progetto "Scivolare a scuola", chiede se 

questo venga riconfermato nelle medesime modalità degli anni scorsi o se sia stato 

integrato. 

Richiede, inoltre, chiarimenti in relazione ai contenuti della Missione 6. 

 

L'Assessore GROSJACQUES relaziona sul progetto "Scivolare a scuola" e sui 

finanziamenti per la Coppa del mondo. 

 

Il Consigliere LUCIANAZ - alla luce dei numerosi cantieri aperti all'interno del 

capoluogo regionale - chiede se l’Assessorato abbia modo di preventivare questi lavori con 

l’Amministrazione comunale di Aosta e con l’Assessorato competente. 

 

La Dott.ssa CARERI riferisce in merito alla programmazione degli interventi di 

competenza. 

 

Il Consigliere RESTANO, nell’ambito del programma regionale dei lavori pubblici, 

per quanto riguarda le infrastrutture sportive, chiede quali siano state le richieste avanzate 
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dall’Assessorato e se ve ne siano state che non sono state accolte e siano in attesa di 

inserimento. 

 

L'Assessore GROSJACQUES risponde che la valutazione è congiunta ma la 

richiesta e il finanziamento sono di competenza della legge 16. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede se vi siano state delle esigenze da parte 

dell’Assessorato (palestre, campi di atletica o altro). 

 

L'Assessore GROSJACQUES precisa che dall’Assessorato, come domande 

specifiche, non ne è stata fatta nessuna. 

 

* * * 

Alle ore 16.20 l'Assessore GROSJACQUES e i dirigenti DI MARTINO e CARERI 

lasciano la sala di riunione. 

* * * 

 

Il Presidente MALACRINÒ dà lettura del programma delle audizioni previste per il 

27 e 28 novembre p.v.. 

 

Il Consigliere BACCEGA, prima di ampliare questo parco di audizioni, chiede una 

sospensione per fare il punto con i colleghi. 

 

La Commissione accetta la richiesta, visto che comunque i lavori vengono sospesi 

in attesa dell’arrivo del collega Marzi. 

 

* * * 

I lavori vengono sospesi dalle ore 16.25 alle ore 16.45 quando prendono parte alla riunione 

l'Assessore MARZI e i Coordinatori PERRATONE e VITALI. 

* * * 

 

• Assessore alla Sanità, salute e politiche sociali MARZI 

 

L'Assessore MARZI illustra gli interventi finanziati dal bilancio in capo ai 

Dipartimenti sanità e salute e politiche sociali, dando conto delle risorse a disposizione 

degli stessi. 

 

* * * 

Alle ore 16.50 la Consigliera Chiara MINELLI e il Consigliere BARMASSE lasciano la 

sala di riunione. 

* * * 
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 Il Consigliere AGGRAVI - premesso che sul 2025 e sul 2026 ci sono degli 

importanti cali di "potenza di fuoco" in relazione alla Missione 13 - chiede come si pensi di 

colmare questa diminuzione di finanziamenti. 

Domanda se le risorse mancanti per il discorso dell’Ospedale avranno una 

provenienza esterna oppure sono quelle che sono indicate per il prossimo triennio. 

Siccome anche per la parte di politiche sociali c’è un trend, discendente, chiede 

quali siano le valutazioni che si pensa di fare. 

Domanda - in vista di un'eventuale riforma della legge 34 relativamente al G.B. 

Festaz - se sia già contato a bilancio quella che potrà essere la copertura di questa legge e 

quali siano le tempistiche per la sua presentazione. 

 

L'Assessore MARZI risponde ai suddetti quesiti precisando, in relazione al G.B. 

Festaz, che all’interno del bilancio è già prevista una copertura finanziaria di riferimento 

per quanto riguarda gli interventi. 

 

Il Consigliere RESTANO, in relazione all'articolo 20, comma 2, lettera c) (che 

tratta delle borse di studio per chi si specializza), chiede se nella delibera regionale che 

deve essere fatta per avviare la procedura, queste borse di studio siano previste anche per 

altre professioni. 

 

Il Dott. PERRATONE risponde alla suddetta domanda fornendo alcune 

precisazioni di carattere tecnico. 

 

Il Consigliere RESTANO chiede se, anche per eventuali corsi di lauree delle 

professioni sanitarie, che non siano quelle di infermiere, si sia già provveduto in questo 

bilancio. 

 

Il Dott. PERRATONE risponde che di solito vengono messi a bilancio i 

finanziamenti per quattro professioni. 

 

Il Consigliere MANFRIN, traendo spunto dall’articolo 14, rispetto alla questione 

del trasferimento per il triennio all’ARER, esprime alcune considerazioni sull'aspetto della 

morosità riferita ai canoni di affitto. 

Per quanto riguarda invece l’articolo 15, riguardante il Fondo FAMI, chiede se la 

Regione metta fondi propri per coprire e fare questi progetti. 

In relazione all’articolo 17, chiede se domani chiunque, può mettere in piedi 

un’associazione antiviolenza e possa percepire il contributo previsto per gestire questo 

servizio in nome e per conto della Regione. 

Relativamente all’articolo 18, richiede chiarimenti sull’estensione rispetto al 

contratto Agidae. 

Infine, in ordine all'articolo 24, riguardante il contributo per il CSV, chiede se i 

finanziamenti siano per pagare l’affitto di una sede o siano per i servizi o per entrambe le 
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cose.  Domanda, inoltre, nel caso in cui ci sia una diversa Associazione di secondo livello 

che chieda di aprire un suo centro per i servizi, se questa possa beneficiare del medesimo 

trattamento. 

 

Il Dott. VITALI fornisce i chiarimenti richiesti in relazioni all'articolo 14. 

 

* * * 

Alle ore 16.55 il Consigliere RESTANO lascia la sala di riunione. 

* * * 

 

Il Consigliere MANFRIN precisa che l’edilizia residenziale pubblica è "fatta a 

titolo sociale," quindi, non ci deve essere una gestione di alloggi come se la Regione fosse 

un "fittavolo". 

 

Il Dott. VITALI risponde, in seguito, ai quesiti posti agli articoli 15, 17 e 18 e 

svolge alcune considerazioni anche sulla questione del CSV. 

 

* * * 

Alle ore 17.05 l'Assessore MARZI e i Coordinatori PERRATONE e VITALI lasciano la 

sala di riunione. 

* * * 

 

Segue un breve dibattito sull'organizzazione dei lavori, durante il qualche prendono 

la parola il Presidente MALACRINÒ e i Consiglieri AGGRAVI, MARGUERETTAZ e 

GUICHARDAZ Erika. 

La Commissione, al termine della discussione, approva le integrazioni al 

programma di audizioni per le giornate del 27 e 28 novembre con le relative tempistiche di 

svolgimento delle stesse. 

 

Il Prescindete MALACRINÒ chiude la seduta alle ore 17.50. 
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Letto, approvato e sottoscritto 

 

 

 

        IL PRESIDENTE      IL CONSIGLIERE SEGRETARIO 
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